

La Météorologie 8^e série – n°72 – février 2011

Revue de la Société météorologique de France

Le changement climatique est une question de scientifique dont les implications concernent l'ensemble de la société dans ses dimensions politiques, industrielles et économiques. La forme de ce livre, une conversation entre deux spécialistes du climat, un économiste et un journaliste, est donc particulièrement adaptée. De façon très vivante, les auteurs parviennent à dresser un bilan des connaissances actuelles en matière de climat. Ils expliquent aussi comment se passe le débat scientifique, bien loin des controverses mises en scène par les médias, comment fonctionne le Giec, ce qu'apporte l'approche économique de la question climatique, etc. **Une réussite exemplaire en matière de vulgarisation scientifique.**

Changement climatique : les savoirs et les possibles, Jérôme Chappellaz, Olivier Godard, Sylvestre Huet, Hervé Le Treut, Éditions la ville brûle, collection « 360 », Montreuil, 240 p., 20 euros.